



今年も雪が降る日が多く、雪遊び・氷遊び等冬の自然に大いに触れ、「冷たいね」「地面が凍ってるよ」「霜柱が固くて取れない！」等と発見や冬ならではの感覚に驚いたり、喜んだりと楽しい冬となりました。もうすぐ暦の上では春になりますが、まだまだ雪遊びを楽しみたい子ども達です。雪が積もった日には、滑り台前にある築山でそり遊びを行いました。3・4・5歳児が中心となって、自分でそりを運んだり、滑ったり、そりが無いお友達を見つけたら貸してくれたり、やり取りの仕方やルールを遊びを通して自然と小さいクラスのお友達にも教えてくれ、遊びの輪が広がる様子も見られました。保育教諭も子ども達が遊びから得た経験、思いを大切にしながら、育ちを温かく見守って行きたいと思えます。

【2月の予定】

- 3日(木) 豆まき
- 4日・18日(金) 体操教室(3・4・5歳児)
- 9日(水) 誕生会
- 10日・16日(木) 学びタイム(5歳児)
- 24日(木) 学びタイム(5歳児)フリー参観
- 17日(木) 科学タイム(4歳児)フリー参観
- 22日(火) お店屋さんごっこ
- 25日(金) 避難訓練



【3月の予定】

- 2日・10日・16日(水) 学びタイム(5歳児)
- 3日(木) ひな祭り誕生会
- 4日・11日(金) 体操教室(3・4・5歳児)
- 15日(火) お別れ会
- 19日(土) 卒園式(5歳児)
- 23日(水) お楽しみ会
- 24日(木) 避難訓練
- 25日(金) 修了式
- ※27日～4月2日 1号認定春季休暇



※コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、行事の内容が中止・変更となる事があります。

豆まきで、気持ちを新たに

2月3日は節分です。「鬼は外！福は内！」と豆をまきながら、病気や厄災等を追い出す行事です。子ども達の中に居る「泣き虫鬼」、「怒りんぼ鬼」「いたずらっこ鬼」今年は何の鬼を退治しようかな？と子ども達と考えながら、鬼のお面を作りました。どの作品も子ども達の個性が光っていますので、是非ご覧ください。



22日(火)には、お店屋さんごっこを行う予定です。コロナウイルス感染症の感染状況に応じて実施内容や方法を検討し、感染症対策を行った上で取り組みたいと考えております。お店屋さんごっこでは買った物を持ち帰りますので、品物を入れる為の紙袋(記名した物)を2月18日(金)までにご準備下さい。

ご家庭で出来る

「非認知能力」

を育てる遊び

大人がそこにいる事を、「触れ合い」から感じる子ども達

赤ちゃんは五感を通して学びます。大人の顔が近付いてきて、大好きな声が聞こえて、馴染んだ匂いがして…。繰り返しの触れ合い遊びが、赤ちゃんにとって満ち足りた楽しい時間となるのです。常に大はしゃぎしなくても、おむつを替える時にお腹をさすったり、顔を拭く時に「お口を拭きましょう♪」などと即興の歌を歌ったり、手をつないだり、眠る時トントン背中をたたいてあげたり、痛い所をさすってあげたりする事も、心地良い触れ合いです。

触れ合いにはどんな意味があるの？

大人の重要な役割は何かをする事ではなく、「そこにいる」事なのだそうです。いつも変わらず側にいて、自分の欲求や言葉に答えてくれる関係を持てる相手から、五感を通して「安心感」「自己肯定感」を得て、社会へ興味・関心を広げるのです。



「触れる」事は愛情を伝える事！

お風呂が一番手軽にスキンシップが出来る場所。日頃、あまり育児に携われないという方は是非、この時間を利用して子ども達と触れ合ってください。



「手遊び」が大好き

これからこちょこちょされるドキドキ、おうちのひととの触れ合い、楽しいリズム。昔ながらの手遊びには、赤ちゃんの心を引き付ける要素が沢山詰まっています。また、歌を歌い、手を動かす遊びは脳の発達にも良い刺激をくれます。どんどん速くして行って、一緒に楽しみましょう。

最近、動画配信サイト等でも様々な手遊びを紹介しています。ぜひ、ご家庭でもお子さんと一緒にやってみてください。

字が書けるようになったら、背中や指に字を書いて、当てっこ遊びをするのも、楽しいですね。



※参考文献「非認知能力を育てるあそびのレシピ」

1月の子ども達の姿

毎月2クラスずつ紹介していきます。

うさぎ組

●冬の自然に触れたり、正月遊び等の季節の遊びを楽しむ。

(1月のねらいより)

今月は、雪が降る日が多くあり、戸外に出て雪遊びを楽しみました。「寒いね」「雪フワフワしてるね」等と話しながら、寒さに負けず元気に遊ぶ姿が見られました。



「手、冷たいね」「ツルツル滑るね」等触れたり、踏んだりして、五感を使って雪に触れる事を楽しんでいました。

雪と色水を使って、かき氷屋さんごっこをしました！
「〇色のシロップください」と自分の好きな色を保育教諭に伝える姿がありましたよ！



色水によって色が変化する雪で、いちごかき氷やコーヒ一等食べ物に見立てて遊ぶ子ども達。「先生、見て」「食べてみて」と存分に雪遊びを楽しみました！



らいおん組

●伝承遊びや正月遊びに興味を持ち、楽しむ。

(1月のねらいより)

今月は、だるまさんが転んだ・福笑い・こま回し等の伝承遊び、正月遊びをたくさん行いました。「先生、また遊びたい」「明日も遊ぶ」等と言って、遊び込む姿が見られています。

「だるまさんが、ころんだ！」「〇〇くん動いた」と楽しそうに遊んでいます。鬼がわざと笑わせて、動かそうともしていました。



誰が長く回せるのか競争をしたり新しい技習得のために練習をしたり等、夢中になって遊んでいます！



どこに置こうかな…。完成した顔を見て大笑いの子ども達です！次は僕も、私も、と繰り返し遊びました。

